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Protokoll FSK

24.06.03

Anwesende: Michi(math-info), Jasim(chem), Johannes(bio-geo), Micha(wiwi), Tobias(UStA), Frank(phys),
Heiko(etec, Protokoll)

TOP1 Berichte aus den Fachschaften

math-info:

� Am 3.7. ist Fakultätsfest Informatik.

� Am Wochenende hat das FS-Volleyballturnier stattgefunden.

� Die Fachschaft bittet eindringlich darum, die Plakatierungsordnung der Uni einzuhalten.

� Das Lehramtsstudium Mathematik wird neu strukturiert.

� In der Fachschaft fand eine Grundsatzdiskussion über die politische Aktivitäten statt: soll auf
der O-Phasen-Homepage auf das Treuhandkonto hingewiesen werden?

bio-geo:

� Es gibt Unklarheiten bei den anstehenden Fakultätsratswahlen bio/chem: Man ist sich nicht
ganz einig, wir viele Personen aus der Fachschaft bio-geo und wie viele aus der Fachschaft
chem kommen sollen.

phys:

� Ein neuer Studiendekan wurde gewählt. Da die Kandidatur und Wahlunterstützung politisch
motiviert war, hat sich die Fachschaft bei der Abstimmung demonstrativ enthalten.

chem:

� Es wurde mal wieder in die Fachschaftsräume eingebrochen; daraufhin wurde das Schloss
ausgetauscht, da der �Einbrecher� offensichtlich über einen Schlüssel verfügt.

wiwi:

� Am Donnerstag ist WiWiSo.

� Es wird angefragt, ob die HiWi-Verträge, die der Finanzierung der O-Phasen dienen, auf
mehrere Monate verteilt werden können. Als mögliches Argument wird angeführt, dass die
Vorbereitung und Nachbereitung durchaus ausserhalb des Oktobers stattfinden.

etec:

� Am Montag, 7.7. findet ein kleines Fachschaftsfest statt.

� Die Fachschaft sucht nach Nachwuchs; in der Sitzung wurden Wege diskutiert, wie man das
bewerkstelligen kann.

UStA:

� AStA-Haushalt:

Es wird andiskutiert wie die Gelder innerhalb der Fachschaften verteilt werden
soll; es ist fraglich, inwieweit sich die Verteilung an den Studierendenzahlen und
Anfängerzahlen orientieren sollen, um dem Aufwand der O-Phase gerecht zu
werden.

Die Details werden in die nächste Sitzung vertagt, damit die Verteilung mit den
Fachschaftsräten abgestimmt werden kann.
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� Die Fachschaften werden gebeten eine kleine Selbstdarstellung zu schreiben (DIN-A5), die
dann im Ersti-info erscheinen sollen. Damit soll eine Ungleichbehandlung gegenüber
anderen Hochschulgruppen beseitigt werden.

� Treuhand-Konto: Tobias erläutert den aktuellen Stand der Dinge

� Es werden noch dringend vertrauenswürdige Helfer für das Unifest gesucht. Bitte in den
Fachschaften nachfragen, ob sich noch jemand dafür findet.

TOP2 FSK-Grill

Die Fachschaften stimmen über die Art des Grills ab:

Kohle/Gas/Elektro-grill

4,5/0/0,5

Damit soll wiederum ein Kohlegrill beschafft werden. Jeder ist aufgerufen die Augen offen zu halten!


